

Danyonif dan Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad Ikuti Upacara HUT RI ke-79 di Kantor Bupati Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 19, 2024 - 15:42



Foto: Danyonif Letkol Inf Dian D Setyadi dan Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad Turut Serta Dalam Pelaksanaan Upacara Yang Berlangsung di Kantor Bupati Intan Jaya, Papua, pada Kamis (17/8/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-79, Danyonif Letkol Inf Dian D Setyadi dan prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad turut serta dalam pelaksanaan upacara yang berlangsung di Kantor Bupati Intan Jaya, Papua, pada Kamis (17/8/2024).

Upacara tersebut berlangsung dengan khidmat dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, pelajar, serta gabungan personel TNI-Polri.



Upacara dimulai tepat pada pukul 09.00 WIT, dengan pengibaran bendera Merah Putih yang dilakukan oleh Pasukan Pengibar Bendera dari Polres Intan Jaya. Danyonif Yonif 509 Kostrad beserta prajuritnya, yang juga hadir dalam barisan upacara, memberikan penghormatan tertinggi dalam rangkaian acara yang penuh makna ini.

Dalam amanatnya, Bupati Intan Jaya Dr. Zakharias Marey, S.Sos., M.T., yang bertindak sebagai inspektur upacara, mengingatkan kembali pentingnya semangat persatuan dan kesatuan dalam menjaga keutuhan NKRI, khususnya di wilayah Intan Jaya.

Pihaknya juga menyampaikan harapan agar keadaan di Intan Jaya dapat terus kondusif dan damai, sehingga pembangunan yang tengah berjalan dapat berlanjut tanpa hambatan.



"Kita semua menginginkan Intan Jaya yang damai, aman, dan sejahtera. Saya berharap seluruh elemen masyarakat, termasuk TNI-Polri, dapat terus bersinergi untuk mewujudkan hal tersebut. Mari kita jadikan momen HUT RI ini sebagai momentum untuk mempererat persatuan dan komitmen kita dalam membangun daerah yang kita cintai ini," ujar Bupati dalam pidatonya.

"Partisipasi Satgas Yonif 509 Kostrad dalam upacara ini menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah Intan Jaya. Tidak hanya berperan sebagai penjaga keamanan, prajurit TNI juga turut aktif dalam kegiatan sosial dan upacara kenegaraan yang mempererat hubungan antara aparat dan masyarakat setempat," imbuhnya.



Upacara HUT RI ke-79 di Intan Jaya ini diakhiri dengan doa bersama untuk kemajuan dan kesejahteraan bangsa Indonesia, serta untuk kedamaian yang berkelanjutan di wilayah Papua. Masyarakat yang hadir, termasuk para pelajar, terlihat penuh semangat dan antusias dalam mengikuti rangkaian upacara, menunjukkan rasa cinta yang mendalam terhadap tanah air.